
１．研修テーマである「⼊管業務の扉 〜⼊⾨編〜」についてですが、本
⽇テーマとなった業務は取り扱ってますか︖
29 件の回答

２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
29 件の回答

令和3年度第1回研修会アンケート
29 件の回答

すでに業務として取り⼊れてい
る
今後取り扱っていきたいと思っ
ている。
⼊管業務を⾏う予定はない

10.3%

34.5%

55.2%

⾼かった
低かった
ちょうどいい
今回は参加していない

44.8%

51.7%

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖
29 件の回答

４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
29 件の回答

はい
いいえ
今回は参加していない

44.8%

55.2%

はい
いいえ

31%

69%



５．開催⽇時についてご意⾒ご要望がございましたらご記⼊ください。
10 件の回答

６．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。（いくつでも）
7 件の回答

１．遺⾔  ２．相続 で注意が必要となる点

産廃収集運搬業申請の実務 流れや注意点等 
会社設⽴関係 定款作成時の注意点等 
相続関係の実務の流れや遺産分割協議書の作成の注意点等

環境関係の業務

⾏政書⼠としての基本的なもの。例えば、書類の作成とか。

パチンコ店の許可申請

⾏政のデジタル化、DX化について

不動産相続登記（例︓配偶者居住権等）

オンラインであれば⼣⽅からを希望

zoomなどのオンライン形式のみでの研修であれば、⼣⽅から夜の時間帯に⾏うこと
も検討していただけると助かります。

先⽇⼊管取次研修を終えたばかりで丁度良い内容でした。実務の流れが聞けて良かっ
たです。

⼟曜⽇希望

平⽇⼣⽅希望

平⽇昼間だと受講しやすいです。

特になし

いつもお世話になっております。 
開催予定⽇程を２以上挙げていただけると⼤変ありがたいです。

７．研修会についてお気づきの点や要望がございましたらご記⼊下さい。

7 件の回答

オンライン形式がメインの時だけでも良いので、当⽇の研修の映像を期間を限定して観れ
るようにしていただけると助かります。

参加者から質問などすれば双⽅向のやりとりになり活発になるかと。カメラオフの⼈は参
加しているかわからないですね。

こんなご時世だからこそ、同業の⽅や、他事業の⽅と繋がれるきっかけになるような⽅法
がとれたらベストかなと思います。

お疲れ様でございました。

追加の資料等は、ZOOMのファイル送信でお送りいただいた⽅がよかった。

オンライン研修はまだまだ改良の余地がありそうですね。研修部のみなさん、がんばって
ください。

体験を交えたお話をお伺い出来てとてもためになりました。
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